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overcoming the nation-state of the economy is closed, the formation of the world economy and the development of its new 
principles for international cooperation. It finds expression in the gradual reorientation of national production and exchange in 
the domestic market to internationally accepted standards and norms in the world prices, the development of the international 
division of labor in the direction of expansion of intra-industry specialization and international cooperation. In this regard, the 
analysis of the participation of the region (for example, the Stavropol Territory) in integration processes in Russia.
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Проведен анализ законодательных и нормативных документов Российской Федерации по реформе бюд-
жетных учреждений. После принятия Федерального закона от 08.05.2010 № 83-ФЗ «О внесении изменений в 
отдельные законодательные акты Российской Федерации в связи с совершенствованием правового положения 
государственных (муниципальных) учреждений» изменился правовой статус бюджетных учреждений.  По-
явились три типа учреждений: казенные, бюджетные и автономные. При этом бюджетные и автономные уч-
реждения не входят в бюджетную систему Российской Федерации.  Соответственно финансовое обеспечение 
деятельности этих учреждений кардинально изменилось, изменились требования к составлению финансовых 
документов, которые являются финансовыми плановыми документами для учреждений. В ходе реформы уч-
реждений изменился принцип налогообложения казенных, бюджетных и автономных учреждений. 
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I have done the analysis of legislative and normative documents of the Russian Federation on the reform of 
budgetary institutions. After the adoption of Federal law from 08.05.2010 № 83-FZ «On Amendments to Individual 
Legislative Acts of the Russian Federation in connection with improvement of the legal status of state (municipal) 
institutions» changed the legal status of budgetary institutions. With this change budgetary and autonomous institutions 
are not included in the budget system of the Russian Federation. Accordingly, financial provision of these institutions 
has cardinally changed, also has changed the requirements for the compilation of financial documents which are 
important for financial planning activities for institutions. During the reform of institutions has changed the principle 
of taxation of state-funded, budgetary and autonomous institutions.
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СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ КЛАСТЕРОВ

Краснов Г.И.

ФГБОУ ВПО Хакасский государственный университет им. Н. Ф. Катанова, г. Абакан,  Россия,  
(655017, г. Абакан, пр. Ленина, 90), univer@khsu.ru

Рассмотрены проблемы прогнозирования региональной экономики, имеющей кластерную структуру. Опре-
делены преимущества сценарно-статистического подхода прогнозирования развития региональных кластеров по 
сферам деятельности. Разработана модель региональной экономики как объекта прогнозирования развития кла-
стеров, включающая сценарно-статистический подход к прогнозированию. Предложенная модель прогнозиро-
вания региональной экономики кластерного типа включает объекты и субъекты прогнозирования региональным 
развитием. В структуре управления процессом прогнозирования выделены центральным звеном региональные 
кластеры, так как необходимо учитывать их взаимовлияние друг на друга и, как следствие, совокупное влияние на 
результаты регионального развития. Обоснована универсальность модели, заключающаяся в возможности управ-
ления региональным развитием при долгосрочном и среднесрочном планировании и прогнозировании. Предло-
жен алгоритм реализации суммарно-статистического подхода к прогнозированию региональных кластеров.
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The problems of forecasting the regional economy, which has a cluster structure. Identified the benefits of 
scenario-statistical approach for forecasting the development of regional clusters in the spheres of activity. A model of 


